



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. jor

Sábado 29.09.2018

Tema de la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales 2019

Este es el tema elegido por el Santo Padre Francisco para la 53a Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales, que se celebra en 2019:

“Somos miembros los unos de los otros” (Ef 4,25). De las “*communities*” a las comunidades.

El tema subraya la importancia de restituir a la comunicación una perspectiva amplia, fundada sobre la persona; y pone el acento en el valor de la interacción, entendida siempre como diálogo y oportunidad de encuentro con los demás.

Se solicita así una reflexión sobre el estado actual y sobre la naturaleza de las *relaciones* en *Internet*, para recomenzar desde la idea de comunidad como red entre las personas en su totalidad.

Algunas de las tendencias predominantes en el llamado *social web* nos sitúan de hecho ante una pregunta fundamental: ¿hasta qué punto se puede hablar de verdadera *comunidad* frente a las lógicas que caracterizan algunas *communities* en las redes sociales?

La metáfora de la red como comunidad solidaria implica la construcción de un “nosotros” basado en la escucha del otro, en el diálogo y, por consiguiente, en el uso responsable del lenguaje.

Ya en su primer Mensaje para la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales, en 2014, el Santo Padre hizo un llamamiento para que Internet fuese “un lugar rico en humanidad: no una red de cables, sino de personas humanas”.

La elección del tema del Mensaje de 2019 confirma la atención del Papa Francisco hacia los nuevos ambientes comunicativos y, en especial, hacia las redes sociales, en las que el Pontífice está presente en primera persona a través de la cuenta @Pontifex en Twitter y el perfil @Franciscus en Instagram.

